



木曾岬小学校だより



2学期が始まりました。学習や運動にしっかり取り組んでいきたいと思います！

2024年9月2日

今年の夏休みは8月中旬まで、連日、最高気温が35度を超える暑い日が続きました。昨年度2学期始めの学校だよりで、国連事務総長の話「地球温暖化の時代は終わり、沸騰化の時代が来た」という言葉を紹介しましたが、その通りだなと思いました。また、新型コロナウイルスが5類に移行して2年目の夏、第11波が押し寄せて来ているとの報道もありました。さらに、8月8日(木)の日向灘での地震により、南海トラフ地震の「**注意情報**」が発表され、8月末には台風の通過がありましたので、それぞれ、計画に混乱を生じた方々もあったのではないのでしょうか。私たちの子どもの頃の経験知では対応できない日常となってきました。

このような中、本日、木曾岬小学校の2学期がスタートしました。天気の長期予報によりますと、昨年度同様に「10月下旬まで、**厳しい暑さが続く**。これから台風の季節になり、その**勢いは強い**のではないかと」の予報です。6月に運動会を実施したことにより、この9月は、昨年度とは異なるスタートですが、**通学時を含めた熱中症対策**につきましては、**慎重に対応していく必要がある**と考えております。

日傘の活用、水分・塩分補給も含めた**健康な食生活**、**十分な睡眠等**にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。2学期も急な天候の変化、災害や事故から命を守り、安全・安心に留意しつつ学校生活を過ごしていきたいと思ひます。保護者の皆様におかれましては1学期と同様、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

始業式で話をしたこと・・・

◆**夏休みの振り返り**：1学期終業式で話をしたことを思い出し「この夏休み、どうでしたか？」と振り返りを行いました。他地域では、水難事故や交通事故の報道がありましたので、まずは「命を大切に生活できた」ことにホッとしているということをお話しました。続いて、夏休みの課題、iPad学習や読書についても尋ねていくと、多くの子が「頑張った」と手を挙げていました。昨年度も事例として紹介しましたが、学校で育てている、おみやげやどてカボチャなどがこの夏休みに大きく生長したことにも触れて、一人ひとりがさまざまな経験を通じて、体や心が大きく成長していることを振り返りました。2学期も暑さが続くようですが、熱中症への備えをしっかり行い、学校生活を一層充実していこうという話をしました。

最後に、2学期の教育活動のモチベーションアップになれば、…と思ひ、次のような話もしました。

◇「スポーツの秋、読書の秋、夢や目標に向かって・・・ 人間性の成長も」

今回も、大谷翔平さんを紹介しました。彼は、この8月、40本塁打、40盗塁(40-40)という記録を史上6人目、最短試合数で達成しました。(現在、記録更新中)

彼は体も大きさに恵まれた野球選手ですが、この偉業を達成するうえで、高校時代に目標達成シートを作成し、その実現に向けて努力してきたこと、その目標達成シートの中で「読書」を大切にしていること、**読書の方法**について、改めて話しました。

◆同じ本を繰り返し読む ◆同じテーマでも、いろいろな面から書かれている本を読む(多面的に読む)

大谷さんのように、運動だけではなく、幅広い見識を身に付けてほしいと願うとともに、**彼の日常の行い(ゴミを拾う行動:運を拾うこともある)について紹介しました。また、メンタルや人間性を大切にしていること、人として、よい心豊かに成長してほしいと伝えました。**



「夢に向かって頑張る木曾岬っ子応援キャンペーン」の取組も3年目となりました。

子どもたち一人ひとりが、自分の夢や目標をもち、日々頑張る姿を、今後も、保護者・地域の皆様とともに応援していきたいと思ひます。

お知らせ

- 9月8日(日)：オータムフェスタ2024：3年生発表
- 9月26日(木)：伊勢湾台風に関する講話：4年生

青少年育成町民会議より
7日(土)：教育講演会(読み聞かせ講座)

◆2学期、次の方が本校で勤務していただくことになりましたので、ご紹介いたします。

山内 美麻さん：9月1日(月)～ 養護教諭として、主に、午後の保健業務に関わっていただきます。

伊藤 杏奈さん：9月4日(水)～ 水～金曜日：2～4時限 主に、日本語教室で指導をしていただきます。



□夏休み中に、教育委員会で運動場の整地をしていただきました。ミニサッカー場の辺りまできれいに整地をしていただきましたので、とても使いやすくなりました。